

EL DEBUT DEL ENSAMBLE MUSICAL

En la entrega de los premios ISALUD hizo su debut el Ensamble Musical, una orquesta de músicos con discapacidad que busca crear un espacio de inclusión y acercamiento a la cultura para promover la salud, la diversidad cultural y la igualdad de oportunidades.



En la entrega de los premios ISALUD hizo su debut Ensamble Musical, una orquesta de músicos con discapacidad que busca crear un espacio de inclusión y acercamiento a la cultura para promover la salud, la diversidad cultural y la igualdad de oportunidades. Los músicos habían audicionado el año pasado en la Casa de la Cultura del Fondo Nacional de las Artes, contó con el apoyo institucional de la Fundación ISALUD, la Organización Iberoamericana de Seguridad Social (OISS), el Servicio Nacional de Rehabilitación y el Ministerio de Salud de la Nación. Los músicos que conforman la orquesta actúan de forma profesional y remunerada, y la idea es que puedan hacerlo con frecuencia en recitales, festivales y teatros nacionales, provinciales e intendencias.



La próxima presentación del Ensamble Musical es el martes 20 de mayo en el Salón Auditorio de OISS. Sarmiento 1136, CABA. 

Para contrataciones del Ensamble Musical: ensamble@isalud.edu.ar